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0 ésume 0
[ . [
[ Dans nos mémoires, nous parlons du roman "The Collapse" de son auteur "Muhammad|
DMuﬂah”, ou nous l'avons d'abord résumé et donné au lecteur un apercu, et deuxiemement nousD
u P u
llui avons appliqué les regles de la structure narrative. Nous avons étudié chaque élémentl
[ [
Dséparément (événements, personnages, temps et lieu, dialogue). 0
[ [
I De ce point de vue, nous avons tiré des conclusions sur les points les plus importants que

[ ,

jnous avons trouves dans le blog, et nous avons présenté son auteur, le romancier ”Muhammadﬂ

/Muflah', et il a mentionné ses ceuvres les plus importantes achevées et inachevées. H
DMots—clés (roman, effondrement, approche, analyse, successeur) H
[ [
I Absract: I
[ [
H In our memoir, we talk about the novel "The Collapse" by its author ”MuhammadH
(Muflah', where we first summarized it and gave the reader a glimpse of it, and secondly we]
Dapplied the rules of the narrative structure to it. We studied each element separately (events,H
Icharacters, time and place, dialogue). [
[ [
H From this point of view, we drew conclusions about the most important points that WeH
lfound in the blog, and introduced us to its author, the novelist "Muhammad Muflah", and he]
Dmentioned his most important completed and unfinished works. H
[ [
I Keywords (novel, collapse, approach, analysis, successor) I
[ [
[ [
[ [
[ [
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